

**Si tu es véridique quand tu dis
« Lâ Ilâha illa l-Lâh »**

لا اله الا الله
الله اعلم
بما نرى
من
الاسماء
التي
لا اله الا الله

Par l'Imâm Ahmed Al-Ghazâlî

بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ

Si tu dis « Lâ Ilâha illa l-Lâh », alors que tu adores tes passions, tes dinars, le monde d'ici bas, quelle réponse vas-tu recevoir ?

Tu mens ! Pourquoi dis-tu ce que tu ne fais pas ?

« Pourquoi dites-vous ce que vous ne faites pas ? Agir ainsi est grandement haïssable auprès de Dieu. »

(Sourate 61, verset 3).

Pourquoi le dis-tu, alors que tu adores tes désirs ?

« N'as tu pas vu celui qui prend sa passion pour une divinité ? »

(Sourate 45, verset 23)

Aussi longtemps que tu dis « Lâ Ilâha illa l-Lâh » alors que tu te fies à une famille, des proches, une patrie, des biens, une demeure, tu ne dis rien de vrai.

Si ton affirmation de l'unicité divine avait un sens dans ton cœur, pourquoi te réfugies-tu auprès d'un tel, te sauves-tu auprès d'un autre, espères-tu l'aide d'un troisième et crains-tu un quatrième ? ...

Si tu dis « Lâ Ilâha illa l-Lâh » et que cette parole demeure sur ta langue, sans aucun effet sur ton cœur, tu es un hypocrite.

Source : *At-Tajrîd Fî Kalimati t-Tawhîd.*

<http://bibliotheque-islamique-coran-sunna.over-blog.com/>